

## ABSTRAK

**Khotimatun Nikmah (1820210223), Analisis Peran Ganda Istri Sebagai Penguat Ekonomi Keluarga Perspektif Ekonomi Syariah di Desa Sentra Tenun Ikat Troso Jepara. Skripsi: Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. 2022.**

Peran Istri dalam rumah tangga tidak hanya di ranah dalam atau ibu rumah tangga, akan tetapi sekarang juga seorang istri bisa ikut berpartisipasi untuk membantu suami dalam mencari nafkah. Seorang istri yang bekerja sebagai pengrajin tenun ikat Troso telah memberikan sumbangan terhadap pendapatan keluarga, serta membantu suami untuk memenuhi ekonomi keluarga sehari-hari seperti kebutuhan pokok, pendidikan, dan lain-lain.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latar belakang istri pengrajin tenun ikat troso yang melakukan peran ganda di dalam rumah tangga, upaya apa saja yang dilakukan istri dalam membantu meningkatkan kesejahteraan keluarga, serta usaha apa saja yang dilakukan seorang istri pengrajin tenun ikat troso dalam menguatkan ekonomi keluarga perspektif ekonomi syariah. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif serta jenis penelitiannya adalah *field research* (penelitian lapangan). Pengumpulan data penelitian ini menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi terhadap seorang istri yang bekerja sebagai pengrajin tenun ikat troso. Hasil penelitian menemukan bahwa: 1) latar belakang seorang istri melakukan peran ganda karena kebutuhan ekonomi yang kurang dan adanya kesempatan kerja, 2) istri bekerja menjadi pengrajin tenun ikat troso untuk membantu menguatkan ekonomi keluarga, dan 3) kontribusi istri yang bekerja yaitu dapat membantu pemasukan ekonomi keluarga, dan mandiri dengan memperoleh pendapatan sendiri. Sedangkan dalam pandangan ekonomi syariah seorang istri pengrajin tenun ikat troso yang bekerja, pekerjaan tersebut dilakukan dirumah setelah melaksanakan pekerjaan rumah tangga, dan tidak berdekatan dengan yang bukan mahram, sehingga hal ini sesuai dengan syariah islam.

**Kata Kunci:** *Peran Ganda, Istri, Ekonomi Keluarga, Ekonomi Syariah.*